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Sintesi della Riunione n. 10 del 14 marzo 2022  

 

Aggiornamento pratiche assegnate 

Diniego della ASST di Niguarda alla istanza di accesso 

Prima di assentarsi momentaneamente dalla seduta, il Prof. Crivellini ripercorre le motivazioni che 

lo hanno portato ad inoltrare l’esposto personale come cittadino. 

Il Presidente propone di approvare il parere originario espresso, riservandosi di riprendere 

eventualmente in esame la pratica, una volta conosciuto l’esito del giudizio amministrativo.  

L’Organismo approva. L’Avv. Vivone auspica, in linea generale, la redazione di un documento sui vari 

istituti dell’accesso e sul dovere di trasparenza. 

ConfsaLodi – istanza ex Legge 241/90 

Il Direttore Generale Welfare ha dato disponibilità per essere sentito in audizione. 

Esposto Asst Santi Paolo  

Sono stati trasmessi gli atti richiesti. 

USB/ Asst Santi Paolo e Carlo – Violazione deliberazione ORAC 16/2021 “requisiti di partecipazione 

concorso”  

Al momento, non è pervenuta risposta da parte della D.G. Welfare.  

Segnalazione relativa a una società cooperativa sociale ONLUS   

Al momento non si hanno riscontri da parte della ATS Città Metropolitana di Milano.  

Segnalazione da Fials Confsal Lodi e CGIL convenzione tra ASST Santi Paolo e Carlo e ASST di Lodi   

E’ stata inoltrata una richiesta di informazioni alla DG Welfare.  

Inosservanza da parte di Trenord S.r.l. degli obblighi di trasparenza e pubblicità di cui al D. LGS. 

33/2013 

L’Avv. Vivone riferisce il parere dell’Avv. Fantigrossi, quale relatore, secondo cui Trenord non è 

soggetta ai vincoli di trasparenza del D.LGS 33/20 ma è comunque soggetta ad “obblighi” derivanti 

dal contratto di servizio stipulato con Regione. 
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Segnalazione relativa alla ASST Santi Paolo e Carlo per intervento di riqualificazione di un edificio al 

fine di realizzare una Casa di Comunità      

È stata inoltrata nota di risposta al Consigliere Usuelli a chiusura della pratica, discussa in Consiglio 

Regionale.  

 

Segnalazione relativa a presunte irregolarità amministrative per una pratica edilizia relativa alle parti 

comuni di un immobile sito in un Comune della Provincia di Bergamo.  

E’ stata trasmessa la pratica alla Direzione Enti Locali, Montagna e Piccoli, come già deliberato.  

 

Ulteriori segnalazioni Cuccia Onlus 

Trattasi di vicende già o segnalate e che non rientravano nelle competenze ORAC. 

 

Piano di attività 2022  

Punto 1.1- 1.2- 1.3 PNRR 

Il Presidente sta predisponendo una nota per il Segretario Generale della Giunta in riferimento alla 

attuazione del PNRR e alla partecipazione alla cabina di Regia; propone quale referente il Generale 

Forchetti e, come supplente in caso di assenza, il Dott. Bignamini.  

 

Comunicazioni del Presidente e Varie  

Il Presidente informa che per la seduta del 21 marzo è prevista la possibilità in presenza. 

Il Dott. Gasparini comunica che la Giunta Regionale ha deliberato sulla modifica del Regolamento di 

ORAC.  

Il Dott. Bignamini chiede se ORAC abbia la possibilità di intervenire in merito ai controlli sulla 

eventuale rendicontazione per la realizzazione del HUB Fiera di Milano. Al riguardo, sono in corso 

approfondimenti per comprendere se le liberalità siano transitate da Regione o direttamente 

elargite alla Fondazione: in questo secondo caso la rendicontazione non rientrerebbe nell’ambito 

ORAC. 

 


